



Bulletin d'information

Numéro 38

Mai 2012

volley-ball club bussigny

TABLE DES MATIÈRES

Table des matières	2
Edito	3
Le point sur les équipes: F4	4
Le point sur les équipes: M2.....	5
Le point sur les équipes: M4.....	6
Plaisir et Détente	7
Les SMS du monde du Volley	8
Programme de la saison 2012-2013	9
A vos agendas	10
Comité & Com	11
Les photos	12

Textes et mise en page

Frédéric Meylan



2011-2012, une très bonne saison

Après un début de saison placé sous le signe des festivités, il était temps de repasser aux choses sérieuses et de se concentrer sur le volley. Mission accomplie pour les différentes équipes du VBC Bussigny, qui ont toutes terminé leur championnat en beauté.

Au bilan de cette saison, une première place de groupe pour le Volley Détente et une deuxième victoire consécutive en Coupe vaudoise pour la M2. A cette occasion, le club s'est d'ailleurs soudé autour de cette équipe à l'occasion de la demi-finale tout d'abord, puisque nos supporters faisaient au moins autant de bruit que ceux de Penthalaz. Ceci s'est encore vérifié lors de la finale à Ste-Croix, suivie à nouveau par de nombreux Bussignolais qui avaient affronté le froid et le brouillard pour venir encourager leur équipe. Merci à tous !

Maintenant vient le temps de la pause estivale. Profitons-en pour recharger les batteries. Pour rappel, le terrain de beach-volley de la Plannaz est à notre disposition pour garder la forme durant cet été. N'oubliez pas non plus les quelques manifestations qui se dérouleront de juillet à septembre... Elles sont vitales pour la bonne santé financière de notre club.

Merci à tous et bon été !

Frédéric Meylan
Responsable presse

EN PROGRES

L'équipe F4 est satisfaite de sa saison 2011-2012 avec une 5^{ème} place à la clef. L'effectif est stable, avec 12 joueuses officiellement inscrites dans l'équipe. On peut donc dire que cette équipe est en progression constante, vu que chaque année la F4 améliore son classement d'une ou deux places. Les entraînements, préparés et dirigés cette année par Aurélie, se déroulent très bien et l'ambiance y est toujours excellente.

Pour la saison à venir, cette équipe cherche un coach qui serait d'accord de venir leur donner un coup de main lors des matchs. Il est aussi envisagé de se partager ce coaching entre plusieurs (appel aux joueurs de la M2), mais un seul et unique coach serait malgré tout préférable.

Classement final

Place	Equipe	M. joués	M. gagnés	Pts
1	La Côte II	16	14	42
2	Littoral II	16	14	40
3	Yverdon II	16	11	36
4	Pailly	16	9	27
5	Bussigny	16	7	21
6	Aigle II	16	6	18
7	Le Mont II	16	5	15
8	Ecublens III	16	5	14
9	Hte-Broye II	16	1	3

Membre Com : Lea Suter **Resp. équipe :** Lucie Stucki
Entraîneur : Aurélie Schaller

Joueuses : Pauline Blaser, Stéphanie Delvoye, Lauriane Karlen, Kasia Kujawa, Hélène Louveau, Tiziana Lulioano, Maëlle Reichenbach, Alessia Roméo, Aline Rossel, Aurélie Schaller, Pauline Schroeter, Lucie Stucki, Lea Suter, Ponnamy Sun

La M2 garde la Coupe vaudoise

Une excellente saison pour la M2. En championnat, même si nous n'avons pas pu garder notre titre, nous terminons quand même à une excellente deuxième place à 2 points du titre de champion vaudois. Nous sommes très satisfaits, vu le niveau très relevé de nos adversaires, ce qui permet de vivre des matchs de qualité, en prenant beaucoup de plaisir.

Mais la plus belle victoire de la M2 cette année est sans conteste celle obtenue le 12 mai en finale de Coupe. Au terme d'un parcours sans faute (aucun set perdu avant la finale), nous nous sommes imposés lors de ce match riche en émotions. Merci encore à tous nos supporters et un grand bravo à tous les joueurs de la deuxième ligue.

Classement final

Place	Equipe	M. joués	M. gagnés	Pts
1	Lutry-Lavaux II	18	17	49
2	Bussigny I	18	15	47
3	La Côte I	18	14	40
4	Sainte-Croix	18	7	24
5	Montreux I	18	7	22
6	Luc III	18	8	21
7	Epalinges	18	7	21
8	Sugnens	18	7	20
9	Les Cèdres	18	6	19
10	Cosmos	18	2	7

Resp. équipe et membre Com : Ludovic Gauthier

Joueurs : Valentin Dépraz, Thierry Jaccard, Thomas Jaccard, Ludovic Gauthier, Frédéric Meylan, Mathias Paquier, Yanis Paquier, Gregor Pfrter, Julien Prieur, Nicolas Vaney (coach).

La M4, redoutable à domicile.

Après un excellent premier tour, l'équipe M4 s'est très légèrement relâchée en fin de saison. Le bilan est quand même très bon, avec à la clef un 8^{ème} rang final. Comme indiqué dans le titre, il semble évident que la M4 est excellente à domicile, mais ne sait pas voyager. Peut-être faudrait-il envisager la création d'un fan club pour que leurs supporters les suivent à l'extérieur ? Ou alors les joueurs de Bussigny sont-ils trop habitués au sol quelque peu glissant de la salle de Dessous-Le-Mont ?

Nul doute en tout que leur entraîneur-joueur (Christian) doit déjà chercher des solutions pour améliorer les performances des ses boys à l'extérieur et que cette équipe sera redoutable lorsqu'elle engrangera aussi des points lors de ses déplacements.

Classement final

Place	Equipe	M. joués	M. gagnés	Pts
1	Littoral II	22	20	59
2	Ecublens III	22	20	57
3	Helviet	22	17	50
4	Prilly	22	15	46
5	Cheseaux	22	13	39
6	Pailly	22	10	34
7	Yverdon II	22	8	26
8	Bussigny II	22	8	26
9	La Côte III	22	8	25
10	Littoral III	22	7	19
11	Jorat-Mézières	22	3	8
12	La Tour II	22	3	7

Membre Com : Daniel Berdoz **Resp. équipe + entr.** : Christian Roggo

Joueurs : Daniel Berdoz, Antoine Paley, Gregor Pfirter, Maxime Moret, Christian Roggo, Camille Stalder, Yann Schellenberg, Jonathan Thévoz.

Le volley Plaisir a étoffé et quelque peu rajeuni son effectif cette année. Du coup la participation aux entraînements a été plus régulière, mais il semble que le 6^{ème} set soit un peu moins assidûment fréquenté. Même si l'équipe du VP ne désire pas jouer en catégorie détente, elle a participé à quelques tournois cet hiver. Le bilan est excellent, le palmarès étant de deux fromages à raclette cette saison.

VOLLEY DÉTENTE

Un grand bravo aux joueuses et joueurs du Volley Détente qui, en plus d'excellents résultats dans différents tournois, terminent à la première place de leur groupe cette année. Grâce à un effectif plus conséquent, la qualité des entraînements de Philippe a permis au Volley Détente de décrocher cette victoire en championnat.

Cette équipe doit encore disputer les matchs de barrage permettant de se qualifier dans le groupe A. Même si nos Bussignolus ont perdu leur premier match, il leur reste une chance à l'occasion du deuxième match.

Classement final

Place	Equipe	M. joués	M. gagnés	Pts
1	Bussignolus	14	12	36
2	Sang'9	14	11	33
3	Les monsieur MM	13	7	22
4	Impitoyables ou	14	6	17
5	Wookies	14	6	16
6	Haute-Broye I	14	5	16
7	Hte-Broye I	14	4	14
8	Les traits d'un	13	4	11

La relève se prépare ! Chaque vendredi soir, une douzaine d'enfants s'exercent au volley sous la direction de Christian et Ludovic. Ils ne sont pas encore inscrits en championnat régulier, mais ont participé à quelques tournois. Merci à Liliane Gloor pour son accompagnement lors de ceux-ci.

SMS**SMS---SMS---SMS**

Félicitations à Audrey et à Jérôme (tous les deux anciens joueurs et toujours amis du club) pour la naissance du petit Noé, le 10 janvier 2012

SMS---SMS---SMS

Félicitations à Stéphanie et à Thomas (joueur M2) pour la naissance de la petite Line, qui est venue rejoindre sa grande sœur Camille le 9 février 2012

SMS---SMS---SMS

Un membre du comité (nom connu de la rédaction) est à la recherche d'une certaine Isabelle de Montôlieu, qui n'aurait pas payé ses cotisations. Si vous connaissez cette mystérieuse personne, merci de nous le faire savoir...

Beach Volley

Comme certains l'ont peut-être déjà remarqué, le terrain de beach de La Plannaz a subi une petite cure de jouvence cette année (nouveaux poteaux pour le filet). N'hésitez pas à profiter de ces installations sportives pour peaufiner votre technique et garder la forme durant l'été.

Manifestations

Après une saison 2011-2012 plutôt chargée en manifestations, nous lèverons quelque peu le pied cette année (on n'a pas tous les jours 30 ans). Cependant notre club participera aux traditionnelles manifestations villageoises telles que fête de La Plannaz, 1^{er} août etc. Vous trouverez la liste et les dates de ces manifestations ci-dessous

**Merci encore à celles et ceux qui ont donné un
coup de main pour le 30^{ème} anniversaire du
club !**

DATES IMPORTANTES

Samedi 9 juin 2012

Assemblée générale du club. Attention, la date de l'AG a été avancée par rapport à ce qui avait été convenu. Vous trouverez une convocation jointe à cette plaquette.

Mardi 31 juillet et mercredi 1^{er} août 2012

Cette traditionnelle fête patriotique a changé de nom, dorénavant ce sera « Le Coq en fête ». Par contre le déroulement et la date des festivités ne change pas (heureusement...), ni la nécessité d'y envoyer des bénévoles représentant le VBC Bussigny.

Samedi 1^{er} septembre 2012

Fête de la Plannaz. Les plus attentifs auront remarqué que cette fête a été avancée cette année. Ceci nous permettra peut-être de pouvoir enfin réaliser une démonstration de beach-volley sous le soleil et les pieds au chaud.

Dimanche 23 septembre 2012

Fête du district. Une nouveauté cette année, pour cette fête organisée par la Préfecture et les communes du district. Il nous faudra 1 personne du club pour travailler sur le stand de l'USLB (boissons + nourriture).

Lundi 17 décembre 2012

Apéro de Noël du club.

Pas de changement au Comité et à la Com, qui se composent de :

Président	Christian Roggo	Industrie 13, 1030 Bussigny chs.roggo@bluewin.ch	021 / 702 20 18 078 / 617 29 25
Secrétaire (ad intérim)	Lauriane Karlen	Rue du Centre 7, 1030 Bussigny lauriane_karlen@hotmail.com	021 / 701 11 03 079 / 517 53 46
Caissier	Valentin Swoboda	Av. de Chillon 49, 1820 Territet valentin.swoboda@yahoo.com	078 / 800 98 41
Responsable matériel	Nicolas Vaney	Sotelles 6, 1030 Bussigny nixx@bluewin.ch	021 / 701 06 11 079 / 291 01 13
Responsable arb.&marqueurs	Stéphanie Delvoye	Av. du Tir Fédéral 10, 1022 Chavannes Delvoye_s@yahoo.fr	079 / 935 62 26
Responsable internet	Ludovic Gauthier	Rte de la Gare 10 bis, 1026 Echandens Ludovic_ga@hotmail.com	076 / 439 12 03
Responsable presse	Frédéric Meylan	Champ-Fleuri 4, 1022 Chavannes friedelmeylan@hotmail.com	079 / 242 82 00
Comité	Christian Roggo	Industrie 13, 1030 Bussigny Chs.roggo@bluewin.ch	021 / 702 20 18 078 / 617 29 25
F4	Léa Suter	Isabelle-de-Montôlieu 161, 1006 Lausanne leapointsuter@gmail.com	079 / 225.90.17
M2	Ludovic Gauthier	Rte de la Gare 10 bis, 1026 Echandens Ludovic_ga@hotmail.com	076 / 439 12 03
M4	Daniel Berdoz	Rue des Alpes 31, 1030 Bussigny mrtouftouf@hotmail.com	021 / 701 19 72 079 / 915 66 69
Détente	Yann Schellenberg	Ch. Chandieu 33, 1006 Lausanne yannou86@hotmail.com	021 / 616 17 48 079 / 574 79 21
Volley Plaisir	Rémy Meylan	Ch. Cocagne 19, 1030 Bussigny frmeylan19@bluewin.ch	021 / 701 46 79

Quelques photos ainsi que deux articles parus dans le journal « La Région Nord Vaudois »



Un rien amuse le public !



Avant...

Sainte-Croix rêve de la Coupe pour ses 30 ans

Sainte-Croix et ses environs forment une région propice à la pratique des sports d'hiver, mais pas que: les volleyeurs de tout le canton savent que sur le Balcon du Jura, on frappe fort, et bien, dans le ballon. En 2012, le VBC Sainte-Croix fête ses 30 ans et, à cette occasion, le club a décidé d'accueillir la journée des finales de la Coupe vaudoise, qui est chaque année une véritable fête. Elle sera d'autant plus, pour les organisateurs, que leur équipe masculine y affrontera le VBC Bussigny, demain à 17h.

Hier

Dans les années septante, quelques filles approchent la FSG Sainte-Croix afin de mettre en place une société mixte gym et volleyball. Voilà pour le début de l'histoire, qui a abouti à la fondation du VBC Sainte-Croix en 1982. Les premiers mouvements juniors ont également vu le jour dans les années huitante, tandis que les équipes disputaient leurs matches à la salle de gym de la Gare, aux dimensions pour le moins restreintes. Construit en 2003, le Centre sportif des Champs-de-la-Joux a permis au club de prendre une nouvelle ampleur, en lui donnant un outil de travail à la mesure de la ferveur de ses membres.

Pour autant, les Sainte-Crix n'ont pas attendu de disposer d'une des plus belles salles du volley vaudois pour se distinguer en compétition. Ainsi, au terme de la saison 98-99, l'équipe féminine a été promue en 1re ligue nationale. Côté masculin, depuis son accession en 2e ligue, l'équipe fanion alterne le bon et le... très bon! Ces dernières années, elle a décliné à deux reprises une promotion en 1re ligue, qu'elle avait méritée sur le terrain. «Certains auraient aimé tenter leur chance à ce niveau, glisse Jean-Marc Sauer, longtemps joueur et aujourd'hui coach occasionnel de la formation. Pour ma part, j'ai toujours pensé



VOLLEYBALL - COUPE VAUDOISE ■ Pour fêter ses trois décennies d'histoire, le club du Balcon du Jura organise les finales de la compétition, qui auront lieu demain au centre sportif des Champs-de-la-Joux. Cerise sur le gâteau: l'équipe masculine du club y participera pour la première fois de son histoire.

L'équipe de 2e ligue masculine du VBC Sainte-Croix peut compter sur des joueurs d'expérience, à l'image de son excellent passeur Jean-François Gander et du redoutable Toni «Carrefour» Haarpainter. Charras

que monter aurait pu amener le groupe à exploser et qu'il valait mieux rester en 2e ligue, où nous prenons du plaisir.»

Aujourd'hui

A ce jour, le VBC Sainte-Croix compte nonante membres actifs et sept équipes. Les femmes restent sur un joli championnat en 3e ligue, avec une cinquième place à la clé, et comptent parmi elles plusieurs joueuses très prometteuses. Quant aux hommes, quatrièmes du classement final de 2e ligue cette saison, ils continuent à figurer au rang des équipes craintes et respectées du volleyball vaudois.

Les membres de l'équipe masculine n'en ont jamais fait mystère: comme ils n'ambitionnent pas de briguer une promotion, pour les 30 ans du club, leur objectif de la saison était d'atteindre la finale de la Coupe vaudoise pour, pourquoi pas, la remporter à domicile et pouvoir la fêter avec leur public, un des plus fervents qui soient à ce niveau. Mission accomplie. Grâce

-notamment- à des succès contre La Côte (sacré champion vaudois cette année!) en quart de finale et Lausanne II (3e ligue) en demi, les Sainte-Crix sont parvenus à leurs fins, au même titre que le VBC Bussigny (vainqueur de Penthalaz en demi-finale).

Demain

La journée de demain sera placée sous le signe de la célébration, naturellement. Il y a matière à se déplacer au Centre sportif dès le matin, pour encourager les équipes M15 qui se disputeront leur Coupe vaudoise. Le VBC Sainte-Croix dispose d'une équipe. Après un repas convivial, le public pourra assister au premier des deux moments les plus forts de la journée, avec la finale de la Coupe vaudoise féminine, opposant Cheseaux III (une équipe expérimentée qui partira favorite, sacrée championne vaudoise) à Lausanne (troisième du championnat de 2e ligue).

Mais naturellement, l'ambiance montera d'un cran pour le plat de

résistance de la journée, le match entre Sainte-Croix et Bussigny. L'an dernier, les joueurs de la région lausannoise avaient réalisé le doublé Coupe - championnat et, deuxième au terme de la saison de 2e ligue, ils partiront avec les faveurs de la cote contre l'équipe du Balcon du Jura. «Oui, nous serons les outsiders, reconnaît Jean-Marc Sauer, qui dirigera les Sainte-Crix demain. Mais l'équipe est capable du meilleur, d'autant qu'il y aura du monde, du bruit.»

Après-demain

Remporter la Coupe vaudoise serait une merveilleuse manière de fêter le 30e anniversaire. Mais, avec un engouement populaire qui se confirme match après match, saison après saison, avec un mouvement juniors riche et en plein développement, avec des membres qui se sentent concernés, le VBC Sainte-Croix est une société qui se porte à merveille et à qui l'avenir est offert. Et ça, c'est le plus beau des cadeaux. **OLIVIER DUCROS** ■

Programme

Vendredi 11 mai, 18h30: Concert de l'Union instrumentale de Sainte-Croix. **Dès 21h:** Concert «Tribute to rock».

Samedi 12 mai, Dès 9h: Finales de la Coupe vaudoise M15. **A midi:** Restauration. **14h30:** Finale dames, Cheseaux III - Lausanne. **17h:** Finale hommes, Sainte-Croix - Bussigny. **Dès 20h:** Souper (pâtes du chalet). Bal animé par Yo Mix.

Après...

Un gâteau d'anniversaire sans cerise

VOLLEYBALL - COUPE VAUDOISE

■ Malgré les encouragements d'un public massif, les joueurs du VBC Sainte-Croix n'ont pas réussi à créer la surprise, en finale, contre une équipe de Bussigny plus homogène.

De part et d'autre du filet, ce sont deux volleyball totalement différents qui étaient opposés en finale de la Coupe vaudoise masculine, samedi dernier, à Sainte-Croix. Pour les 30 ans du club, les hommes du Balcon du Jura se sont hissés à ce niveau de la compétition et affrontaient, accueillaient même, le VBC Bussigny, détenteur du trophée.

D'un côté, donc, une équipe locale aux qualités de cœur jamais démenties. Un volleyball d'automatismes, de roublardise, peaufiné depuis de nombreuses années. De l'autre, une formation de la région lausannoise composée de joueurs à la technique irréprochable et qui pratiquent, de manière admirablement propre, un jeu d'école, qui ne déparait pas à plus haut niveau.

Point commun entre les deux équipes: elles ont toutes les deux eu, ces dernières saisons, la possibilité d'aller voir en Ire ligue nationale si les échanges y sont plus rythmés. Mais ont préféré demeurer en 2e ligue.



La déception des Sainte-Crix, battus dans leur aître.



Le capitaine de Bussigny, Frédéric Meylan, feinte au-dessus du bloc sainte-crix (le capitaine Jean-François Gander et Thierry Armada, caché). Photos: Muriel Artelle

«L'investissement y est beaucoup moins important», explique un des talentueux passeurs de Bussigny, Thierry Jaccard. Dans des styles différents, ce sont donc deux équipes affûtées qui se sont disputé la Coupe masculine, après la victoire nette de Cheseaux III - qui était l'équipe favo-

rite - sur Lausanne en finale féminine (3-0).

Ce sont les Sainte-Crix qui ont tiré les premiers, reportant le premier set sans forcer. «Nous avons trop bien commencé, soupirait Jean-François Gander, le capitaine, au terme de la partie. Du coup, nous avons laissé retomber la pression.» En face, Bussigny s'est ressaisi petit à petit durant la deuxième manche, jusqu'à l'emporter sur le fil. «En général, les matches contre Sainte-Crix sont tendus, relevait Thierry Jaccard. Nous nous sommes donc efforcés de rester calmes d'entrée de jeu... et nous l'avons été trop. Il nous a donc fallu nous reprendre. A la fin du match, nous avons évolué à notre véritable niveau.»

Malgré un sursaut d'orgueil dans le quatrième set, après avoir été inexistants dans le troisième, les Sainte-Crix n'ont pas réussi à revenir, face à une équipe franchement solide à tous les niveaux, et particulièrement en défense. Par ailleurs, au filet, quasiment tous les visiteurs étaient capables de

Sainte-Croix - Bussigny 1-3
(25-19 23-25 15-25 25-22)

Sainte-Croix: Gander, F. Hoarpainter, Graf, Vulliemin, Armada; T. Hoarpainter, Duvoisin; Rey, Ador, Duong.
Coach: Jean-Marc Sueur.
Bussigny: T. Jaccard, Depraz; Y. Paquier, Meylan; M. Paquier, Gauthier; Vanev; Pfister, Prier, T. Jaccard. **Coach:** Nicolas Vanev.
Notes: Centre sportif des Champs-de-la-Joux, 350 spectateurs. Arbitrage de MM. Grin et Messerli.

faire la différence, ce qui n'était pas le cas côté sainte-crix, certains attaquants demeurant en retrait.

Malgré tout auteurs d'une bonne prestation, les locaux ont dû s'avouer vaincus face à plus fort qu'eux. Mais l'essentiel était peut-être ailleurs, samedi dernier: dans cette population venue massivement au Centre sportif pour souffler les trente bougies du club de volleyball du village. La fête a été belle, le VBC Sainte-Croix a eu une belle fête, ainsi qu'un beau gâteau d'anniversaire. N'y manquaient que la cerise. **OLIVIER DUCROS ■**

Hôtel de ville



B u s s i g n y

HÔTEL - RESTAURANT

Direction : Gilberte et Alain Moret

Rue de Lausanne 1

CH - 1030 Bussigny-près-Lausanne

tél. +41 21 701 11 17

fax +41 21 701 29 01

www.hdvbussigny.ch

hdvbussigny@bluewin.ch

Fermé le dimanche